

Edition du "REVEIL DU NORD"

Bureaux à PARIS 13, boulevard Haussmann (9^e)

La plus forte vente de la région

Directeur : Eug. GUILLAUME

BUREAUX : ROUBAIX 48, rue de la Gare, 48. TOURCOING 15, rue Nationale, 15

Après la bataille

C'est pas toujours dans un sens métaphorique qu'il faut entendre l'expression de bataille électorale.

Ca et là des bagarres, qui n'ont pas eu, heureusement, des conséquences aussi tragiques.

Les gendarmes accoururent à la façon des carabiniers d'Offenbach, mais ils ne firent pas long feu.

Ca nous promet de beaux jours pour le temps où les femmes seront électrices !

Il est vrai que les manifestations prémonitrices de cette évolution se sont produites dans le Midi et que cela nous rassure un peu car tout le monde sait que les passions politiques croissent en raison inverse du carré de la distance de l'électeur au soleil.

El bas, on n'a pas attendu la guerre pour crier « Debout les morts ! ». Il y a longtemps qu'on a pris l'habitude de distribuer des cartes d'électeur à la population des cimetières.

Quant aux procédés de truquage des urnes, ils forment une liste d'une incroyable variété.

Elles s'extériorisent différemment sans doute, suivant le tempérament des peuples et des races.

Vraiment, ces « gesses », ils s'ézagèrent ! Mais après tout, ils n'exagèrent pas d'avantage que les politiciens des Etats-Unis où la corruption électorale a pris des proportions capables de rivaliser avec celles des gratte-ciels du pays.

Et si l'on examinait les conditions dans lesquelles se font dans tous les pays du monde les consultations électorales, on s'apercevrait que partout, du Nord au Sud, de l'Orient à l'Occident, les hommes sont guidés par les mêmes passions.

Elles s'extériorisent différemment sans doute, suivant le tempérament des peuples et des races.

Jamais, peut-être, ne s'est vérifiée de façon aussi universelle qu'en matière politique, cette maxime de La Rochefoucauld : « L'amour-propre est le principal mobile de nos actions. »



A. VERMEERCH, Auguste LAUBE

Une femme blessée mortellement agonisait la nuit, sur un toit

Elle aurait été frappée de 3 coups de couteau par son ami qui a disparu

Comme il regardait vers minuit la chambre qu'il habitait dans un hôtel, 17, rue des Partants, à Paris, un locataire, M. Camus, percuta, en traversant la cour obscure, des gémissements provenant d'un appartement, et vit sur le toit de la maisonnette, le corps inanimé de Mme Mashida Dupargne, marchande d'all, âgée de 50 ans, qui habitait une chambre, dont la fenêtre s'ouvrait sur la toiture de l'appentis.

D'autre part les locataires de l'hôtel avaient entendu, vers 23 heures, le bruit d'une querelle, mais accoutumés à ces disputes, ils ne s'y étaient pas occupés.

A propos du tragique accident de Boves

Une lettre touchante du chauffeur Jean Fauqueuois

Nous avons publié dimanche la lettre de protestation des mécaniciens et chauffeurs au dépôt de Tourcoing à propos de l'accusation portée par certains contre le chauffeur Fauqueuois, compagnon du mécanicien Lefebvre, qui fut victime de l'accident qui, ainsi que nous l'avons relaté, s'est produit le 30 avril à Boves.

« Le bonjour que vous m'avez donné lundi en gare de Lille à l'arrivée du 306 m'a causé le plus grand bien, quoique je sache bien que personne au dépôt de Tourcoing ne doute de mon loyauté et ne m'abandonnera ; aussi je regrette de n'avoir pu m'entretenir quelques instants avec vous car les inspecteurs de la gare qui m'accompagnaient et qui ont été très corrects à mon égard, m'avaient demandé de faciliter leur mission et d'éviter toute conversation, tandis que je vous voyais passer le long du train sans me chercher, j'ai eu gros cœur. »

« Soyez persuadé et répétez-le aux camarades que je ne perds pas confiance, car j'ai la conscience tranquille, malgré les nombreuses charges qui m'ont été imposées, mais je suis sûr que vous m'excuserez. »

« Depuis deux années que j'états avec ce malheureux Lefebvre, je n'avais jamais eu un seul mot de discorde, à part, pour mon malheur, une dispute il y a quinze jours, mais je suis sûr que vous m'excuserez, car j'ai pu m'entretenir quelques instants avec vous car les inspecteurs de la gare qui m'accompagnaient et qui ont été très corrects à mon égard, m'avaient demandé de faciliter leur mission et d'éviter toute conversation, tandis que je vous voyais passer le long du train sans me chercher, j'ai eu gros cœur. »

« Sachant combien vous êtes dévoué, lorsqu'il s'agit de faire le bien, je ne perds pas courage et suis certain qu'avec vos bons camarades, vous me sortirez de ce mauvais pas. »

« Fraternellement je vous serre les mains. FAUQUEUOIS Jean, 446, route d'Albert, Amiens. »

Un autocar tomba dans un ravin : trois tués, cinq blessés

On mande de Ljubljana qu'un autocar transportant des touristes qui faisaient une excursion en Slovénie est tombé dans un ravin. Trois des touristes ont été tués et cinq blessés.

Le gamin qui a gagné quinze millions à la loterie



Le tirage des numéros de la loterie du Derby à Londres a été un événement de ces derniers jours.

Un mystérieux attentat contre une sentinelle à la citadelle de Verdun

Un tirailleur a été tué d'un coup de fusil par deux individus que l'on cherche

Dans la nuit de dimanche à lundi, vers 23 heures, un coup de feu, tiré dans l'enceinte des premières heures de l'après-midi, attirait l'attention du poste de garde installé à la porte principale.

La déclaration de la sentinelle

Des faits troublants

Le double assassinat d'Hérin

Joseph Deglave restera en prison

Une limousine broyée UN SIDE-CAR ; TROIS TUÉS

Quatre malfaiteurs arrêtés

La traversée de l'Atlantique dans une "coque de noix"

Résultats complémentaires des Elections municipales

Ce que disent les journaux politiques

« LA CROIX DU NORD » : Les résultats du scrutin de ballottage sont ceux que l'on devait attendre.

« LA DEPROHE » : Il n'y a rien de changé chez nous, car l'échec de M. Salengro, si étonnant soit-il, n'a porté aucune modification à la situation.

« LE JOURNAL DE ROUBAIX » : Les trois grands faits de notre région, Roubaix, Tourcoing, Lille, chargés de nous occuper de nos jours, sont les socialistes, les radicaux, les radicaux-socialistes, unifiés ou non, aux radicaux, de travailler à leur bonheur.

« L'ÉCHO DU NORD » : A Lille le redressement a été d'une ampleur remarquable.

« LA PROGRES DU NORD » : Nous ne sommes pas de ceux qui applaudissent à la victoire des S. F. I. O.

« LA MORT ÉTRANGE DE CINQ NOURRISSONS À L'HÔPITAL CLAUDE-BERNARD, À PARIS »

Le docteur Paul, médecin légiste, a procédé à l'autopsie du dernier bébé décédé à l'hôpital Claude-Bernard, à Paris.

Le docteur Paul, médecin légiste, a procédé à l'autopsie du dernier bébé décédé à l'hôpital Claude-Bernard, à Paris.

Le docteur Paul, médecin légiste, a procédé à l'autopsie du dernier bébé décédé à l'hôpital Claude-Bernard, à Paris.

Le docteur Paul, médecin légiste, a procédé à l'autopsie du dernier bébé décédé à l'hôpital Claude-Bernard, à Paris.

Le docteur Paul, médecin légiste, a procédé à l'autopsie du dernier bébé décédé à l'hôpital Claude-Bernard, à Paris.

Le docteur Paul, médecin légiste, a procédé à l'autopsie du dernier bébé décédé à l'hôpital Claude-Bernard, à Paris.

« Nous avons publié hier la plupart des résultats du scrutin de ballottage. Au moment de boucler nos éditions, des chiffres nous parvenaient encore. Voici le complément d'information aux listes publiées hier :

ARRONDISSEMENT DE LILLE ROUBAIX Par suite d'une erreur dans la transmission téléphonique des résultats nous avons indiqué hier, pour la Liste Républicaine, des chiffres non parvenus encore.

ARRONDISSEMENT DE DOUAI GENEVILLE Inscrits, 340 ; votants, 250. Entente, m. 135 v. 4 ELUS sans concurrents.

ARRONDISSEMENT DE VALENCIENNES AUBRY 5 Communistes ELUS et 2 candidats liste ouvrière.

ARRONDISSEMENT DE VALENCIENNES AULNOY La liste Union Ouvrière sortante ELUS contre la liste Communiste, avec 35 voix de majorité.

ARRONDISSEMENT DE VALENCIENNES BOUCHAIN Candidat radical ELU.

ARRONDISSEMENT DE VALENCIENNES CHATEAU-L'ABAYE Sont ELUS : 3 Républicains-Radicaux et 1 Socialiste-Communiste.

ARRONDISSEMENT DE VALENCIENNES CRESPIN La liste Radicale et de Concentration Républicaine : 1 ELU. Liste Socialiste : 2 ELUS.

ARRONDISSEMENT DE VALENCIENNES DOUBRY Communistes, 6 ELUS ; moyenne, 502 voix ; Socialistes, 176. Le Conseil municipal se composera de 13 communistes et 10 socialistes.